



JOSEPH MELLOTT



5 0 0   A N S   D ' H I S T O I R E

# JOSEPH MELLOTT REPREND LE DOMAINE MICHAUD

**Le Domaine Joseph Mellot vient tout juste d'acquérir le domaine Michaud en AOP Touraine-Chenonceaux, affirmant ainsi sa présence dans le Centre-Loire et ses ambitions sur le marché du Sauvignon blanc.**

**Pour Catherine Corbeau-Mellot, cette nouvelle acquisition répond aux aspirations de la Maison à ses valeurs intrinsèques  
« La recherche de la qualité à travers l'expression du terroir ».**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE JUILLET 2025

# MAISON JOSEPH MELLOT ET DOMAINE MICHAUD

## UN « ASSEMBLAGE » DE VALEURS COMMUNES

**Les liens entre les familles Michaud et Joseph Mellot remontent au début des années 1980.**

Thierry Michaud et Alexandre Mellot se rencontrent sur les bancs du Lycée Viticole de Beaune où ils obtiennent leur BTS Viticulture-Cœnologie. Ces derniers se lient d'une amitié profonde et sincère, chacun se prédestinant à reprendre le domaine familial. Alexandre succède ainsi à son père Joseph Mellot en 1984, quant à Thierry, il prend également la suite du domaine familial en 1985.

Ces derniers partageant la même passion pour la vigne, ils resteront toujours en contact, échangeant régulièrement sur les méthodes culturelles et de vinification. En 2005 lorsque Alexandre décède, c'est sa femme Catherine qui reprendra les rênes du domaine familial et cette dernière gardera toujours des relations privilégiées avec la famille Michaud.

C'est en 2018, lors d'une visite dans la région que Catherine Corbeau-Mellot découvre les vins de la jeune appellation de Touraine-Chenonceaux. Séduite par la finesse des vins, Catherine se lance très vite dans la commercialisation des vins de la famille Michaud.





Puis en 2023, Thierry et Dorothée Michaud commencent à réfléchir à leur retraite. Ils souhaitent confier leur domaine à des personnes de confiance avec lesquelles ils partagent les mêmes valeurs, et engagées comme eux sur le respect de l'environnement.

C'est tout naturellement que la famille Michaud se tourne vers la famille Joseph Mellot afin de transmettre leur vignoble à une famille animée par une histoire et des convictions.

Deux ans après, Catherine Corbeau-Mellot et ses deux fils Adrien et Armand reprennent la conduite de l'exploitation, écrivant une nouvelle page de l'histoire de ce domaine historique de Touraine-Chenonceaux.

# DOMAINE MICHAUD

## UNE PÉPITE AU CŒUR DU VAL DE LOIRE

**Situé à Noyers-sur-Cher depuis trois générations, au cœur du Val de Loire et à quelques encablures du Château de Chenonceau, le domaine Michaud est l'une des figures historiques de l'AOP Touraine-Chenonceaux.**

Le domaine dispose d'un vignoble de 25 hectares certifié en Agriculture Biologique depuis 2023 et qui donne naissance à des vins fidèles à l'expression de leur grand terroir.

Concentré sur les coteaux du Cher qui favorise un drainage naturel, le vignoble est caractérisé par des argiles à silex de type « perruches ». Les vignes sont orientées au sud, bénéficiant ainsi d'un ensoleillement maximal.

Catherine Corbeau-Mellot et ses fils ont très vite compris tout le potentiel de ce terroir d'exception, propice à développer harmonieusement toute l'expression du Sauvignon Blanc.

Ensemble, ils aspirent à de hautes ambitions pour cette petite pépite de Touraine-Chenonceaux, qui désormais écrit une nouvelle page de son histoire.

# JOSEPH MELLOT

## UNE FIGURE INCONTOURNABLE DU CENTRE-LOIRE

**La Maison Joseph Mellot exploite aujourd'hui des vignobles sur l'ensemble des huit appellations du Centre Loire : Sancerre, Pouilly-Fumé, Quincy, Reuilly, Menetou-Salon, Coteaux du Giennois, Châteaumeillant et Pouilly-sur-Loire.**

Très engagée dans le respect de l'environnement, la Maison familiale œuvre pour une viticulture durable dans le respect de la terre et de la biodiversité, afin de transmettre aux générations futures une nature préservée.

Tous les vignobles sont conduits en Agriculture Raisonnée, certifiés Haute Valeur Environnementale et une partie en Agriculture Biologique. Les vins de la Maison Joseph Mellot se sont imposés par leur finesse et leur élégance et sont présents aujourd'hui dans plus de 40 pays à travers le monde.

